

Das Lebensraumkonzept für Norderney schreitet voran

Gemeinsam mit dem Tourismusconsulting-Unternehmen Kohl & Partner wird von der Staatsbad Norderney GmbH und der Stadtverwaltung Norderney an einem Lebensraumkonzept gearbeitet. Der Einbezug der einheimischen Bevölkerung ist besonders wichtig, denn die Gestaltung des gemeinsamen Lebensraums steht im Mittelpunkt.

Auf der fulminanten Auftaktveranstaltung am 29. Oktober hatten bereits über 250 Einheimische wichtige Themen beigesteuert und erste Impulse geliefert. Die daraufhin folgende Online-Befragung „LebensQualiMeter®“, die bis zum 15. Dezember lief, wurde ebenfalls rege wahrgenommen, allein über 1.000 Einheimische haben daran teilgenommen. Daraus ergibt sich bereits eine gute Einschätzung zur Lebensqualität auf Norderney.

Die nun anstehenden Gesprächsrunden mit verschiedenen Anspruchsgruppen der Insel finden im Januar statt. Soziales, Naturschutz, Senioren, Familien, Sport, Verkehr, Ver- und Entsorgung, Gesundheit, Wohnraum, Einzelhandel sowie Vermietung und Gastronomie werden dann in separaten Gruppengesprächen behandelt. Die Einladungen sind verschickt, noch ausstehende Anmeldungen sind bitte zeitnah an lebensraum@norderney.de zu melden.

Für Februar ist die „Lebensraum-Werkstatt“ geplant, danach folgen Umsetzungsgespräche, sodass voraussichtlich im April / Mai mit dem fertigen Konzept zu rechnen ist. „Am Ende wird ein nachhaltiges Lebensraumkonzept stehen, welches mit einer klaren Vision sowie ganz konkreten Handlungsfeldern und Projekten neue Erkenntnisse und Aufgaben für Norderney beinhaltet“, so Lena Helleisz von Kohl & Partner.

Das Lebensraumkonzept für Norderney wird als Pilotprojekt vom Land Niedersachsen finanziell gefördert.